

## チーム・ケネディからのメール概要（32）

### 4月12日 DNCの戦術は、政治的支配層の最高レベルのパニックを示唆している

DNC（民主党全国委員会）はデモ参加者にお金を払って、私たちの選挙キャンペーンイベントの棒会をはかりました。これはDNCなどの政治的支配層が最高レベルのパニックを起こしていることを示しています。

彼らが私たちを恐れるのは、ロバート・ケネディ・ジュニアが重大な変化をもたらす力だからです。最近のCNNの世論調査によると、RFKジュニアは全米で18%と急上昇しており、若い有権者と無党派層の間で圧倒的な支持を得ています。

今こそ私たちの誠実さ、ビジョン、そしてアメリカを癒すという真のコミットメントが、現状に打ち勝つことができることを証明するときです。民主主義のために、そして明るい未来を切望するすべてのアメリカ人のために、今すぐ寄付をして、勝利への歴史的な行進に参加しましょう。ご支援よろしくお願ひします。

### 4月13日 私たちの運動はますます強くなっている。私たちの連合は構築されつつある。

<https://www.kennedy24.com/protection-video-donate>

私は2023年5月以来6回シークレットサービスの保護を要請してきましたが、すべて拒否されました。大統領候補が政権からシークレットサービスの警護を受けられないのは史上前例がありません。私の選挙運動は強い支持を得ており、保護を受ける資格は十分にあります。

私にシークレットサービスの保護を与えないという決定は、私たちの選挙運動の勢いと資源に影響を与えるための戦略的な動きに見えます。しかし、これは前進し、私たちの声が確実に届くようにするという決意を強めるだけです。私たちの運動はますます強くなっており、私たちの連合は構築されています。11月の勝利に向けて、私はこれまで以上に確固たる決意を持っています。

皆様の誠実なご支援に感謝します！

### 4月14日その1 日曜日の祈祷集会ご案内

ドイツの偉大な神学者であり神秘主義者であったマイスター・エックハルトは、次のように言いました。「もしあなたが一生の間に言う唯一の祈りがあなたに感謝することなら、それで十分です」。

未来のロバート・ケネディ・ジュニア大統領、未来のファーストレディ、シェリル・ハインズ、未来の副大統領、ニコール・シャナハン、彼らの家族、そして選挙キャンペーンを高い波動の祈りのフィールドで取り囲み、一緒になって感謝しましょう。

### 4月14日その2 RFK Jr.は、より良い明日への希望の光として立っている

明らかに、有権者は破綻した二大政党制にうんざりしています。

フォックス・ニュースの新しい世論調査によると、ロバート・F・ケネディ・ジュニアの独立のメッセージは有権者の共感を呼び、ジョー・バイデン大統領やドナルド・トランプよりも高い好感度を得ています！

さらに、最近のCNNによると、ロバート・F・ケネディ・ジュニアは全米で18%となっており、現代史上最も人気のある無所属の大統領候補となっています。

環境の持続可能性、公民権、医療の自由、公正な経済政策を生涯にわたって提唱してきたケネディは、私たち全員を結びつけるアメリカン・バリューのために戦うことを約束します。ロバート・ケネディ・ジュニアこそがこの国が切望する癒しと変革をもたらすことができるリーダーであることは、これまで以上に明白です。

しかし、これは私たちだけではできません。私たちのビジョンを現実のものとするために、皆様のご支援が必要です。よろしくお願ひします。

#### 4月15日 RFK Jr.のビジョンはアメリカン・ドリームを回復する

ロバート・ケネディ・ジュニアは、非課税の3%政府保証ローン債を提案しています。彼のビジョンは、何百万人もの若者が初めて持ち家（私有財産）を確保できるよう支援することで、アメリカン・ドリームを回復します。

それに対して、バイデン大統領の住宅計画は、労働者階級と中産階級を干上がらせています。彼の優先事項は、労働者階級と中産階級の優先事項とは一致しません。ウクライナにおけるロシアに対する代理戦争は、何十億ドルもの資金を流出させ、中産階級や労働者階級の市民を最も苦しめています。ジョー・バイデンとカマラ・ハリスの下で、アメリカの労働者階級と中流階級は取り残されているのです。

ロバート・ケネディ・ジュニアが実際に大統領になったら、どれほど多くのことを成し遂げられるか想像できますか？100ドル、200ドル、500ドル、またはそれ以上のご寄付で、RFKジュニアは投票に参加し、ホワイトハウスに入ることができます！ご支援よろしくお願ひします。

#### 4月16日 大切なサポーターとして、このイベントに参加していただくことが最も重要です

4月22日、ロバート・F・ケネディ・ジュニアと ニコール・シャナハンが、健全な人々と健全な地球のためのビジョンを共有する、バーチャル・アースデー・パネルに参加します。このアースデー・イベントは、過ぎ越しの祭りの初日の数時間前に開催され、どちらも地球とその再生、そして春の訪れを祝うものです。皆さん、ぜひご参加ください。

<https://www.kennedy24.com/earth-day-virtual-fundraiser>

#### 4月17日 共に、財政が健全である未来を目指しましょう

チーム・ケネディが全米を回り、日常的なアメリカ人に話を聞く中で、我々が直面している最大の課題のひとつが、食料品の高騰であることは明らかです。バイデンが大統領に就任して以来、牛乳、卵、トイレットペーパーなどの必需品の価格が高騰し、アメリカ全土の家計に大きな影響を与えています。

わが国の指導者たちは、インフレの深刻な影響を認めず、それに対処してきませんでした。さらに、長期化する軍事行動への過剰な支出が、資源を疲弊させているだけでなく、国家安全保障の強化にもつながっていないことは明らかです。このような決定は深刻な影響を及ぼし、経済を崖っぷちに追い込み、より大きな紛争の舞台を用意する可能性があります。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアの大胆なアジェンダは、中流階級を拡大し、労働者階級を引き上げ、それを最も必要とする人々を支援する政策を支持します。財政が健全になり、安全で豊かで公正な国家が子どもたちに受け継がれる未来のために、ともに努力しましょう。ご寄付をよろしくお願ひします。

#### 4月18日その1 日曜日の祈祷集会の動画紹介

録画へのリンクは以下の通り： .

ユーチューブ [https://www.youtube.com/watch?v=AmHaKmq8\\_8I](https://www.youtube.com/watch?v=AmHaKmq8_8I)

#### 4月18日その2 RFK Jr.と行くロッキー山脈の冒険を当てよう！応募締切は4月30日

一生に一度のスリルを味わう準備はできていますか？コロラド州エバークグリーンで、ロバート・F・ケネディ・ジュニアと一緒に息をのむようなロッキー山脈の冒険をする特別な機会を提供します。

懸賞は2024年4月30日まで。今すぐ応募して、この特別な山の冒険に出かけよう！

<https://www.kennedy24.com/ziplining-sweepstakes>